

CARTA BAJO PROTESTA DE DECIR LA VERDAD

Torreón, Coahuila a 18 de septiembre de 2017

Comisión de Selección del Sistema Anticorrupción del Estado de Coahuila de Zaragoza, con fundamento en el Artículo 18, Fracción II de la Ley del Sistema Anticorrupción del Estado de Coahuila de Zaragoza como aspirante al Consejo de Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción del Estado de Coahuila de Zaragoza (SEA Coahuila) declaro bajo protesta decir la verdad:

- a. No he sido condenada por delito alguno.
- b. Nunca me he registrado como candidata o desempeñado cargo alguno de elección popular.
- c. Jamás he desempeñado cargo alguno en la dirección nacional o estatal de ningún partido político.
- d. Jamás he sido miembro adherente o afiliada de algún partido político.
- e. Nunca he desempeñado el cargo de secretaria de estado ni fiscal general de república o fiscal general del estado, subsecretaria u oficial mayor en la administración pública federal o estatal, tampoco he sido gobernadora, secretaria de gobierno ni consejera de la judicatura.
- f. Y acepto los términos de la convocatoria lanzada por la Comisión de Selección del SEA Coahuila.



Leonor Adriana Gómez Barreiro

